

## ***ALDI-Markt in Türnich***

### ***Investor nimmt Abstand von Projekt***

Kerpen, 16.05.2023

Der geplante ALDI-Markt am Marktplatz in Türnich wird nicht realisiert. Der Projektsteuerer hat die Kolpingstadt Kerpen darüber informiert, dass ALDI-SÜD das Vorhaben beendet hat.

Bürgermeister Spürck: „Der Investor hat mich darüber informiert, dass der ALDI-Markt am Marktplatz in Kerpen-Türnich nicht realisiert wird. Dies bedaure ich sehr. Wir alle hatten die große Hoffnung, dass sich die Nahversorgung der Türnicher Bürgerinnen und Bürger mit diesem Projekt deutlich verbessert. Auch wenn die Nachricht letztlich sehr überraschend kam, kann ich die unternehmerische Entscheidung nachvollziehen. Die deutlichen Zinserhöhungen und die ebenso deutlich gestiegenen Baukosten lassen offensichtlich keine andere Entscheidung zu. Ich bedanke mich für das Engagement von ALDI-SÜD und die, trotz und wegen der schwierigen Bedingungen, konstruktive Zusammenarbeit. Die Kolpingstadt Kerpen wird weiterhin versuchen, einen attraktiven Lebensmittelhändler am Marktplatz in Türnich anzusiedeln.“